



**MAISON SAINT COLUMBA HOUSE**  
2365 Grand Trunk  
Montreal, Qc, Canada H3K 1M8

General Information  
514-932-6202  
[info@saintcolumbahouse.org](mailto:info@saintcolumbahouse.org)  
**WWW.SAINTCOLUMBAHOUSE.ORG**



## LA MAISON SAINT COLUMBA RECHERCHE UNE DIRECTRICE GÉNÉRALE/UN DIRECTEUR GÉNÉRAL

Après deux années de planification et grâce au travail d'une directrice générale intérimaire, la Maison Saint Columba est aujourd'hui prête à entamer un nouveau chapitre passionnant. Nous sommes donc à la recherche d'une directrice générale/d'un directeur général à temps plein pour guider notre organisation vers l'avenir !

En tant que directrice générale/directeur général, vous serez un pilier de notre organisation en fournissant un leadership stratégique, en supervisant les opérations, en cultivant des partenariats et en défendant notre mission au niveau politique.

### **Voici les domaines de responsabilité qui vous attendent :**

- Offrir un leadership visionnaire et une orientation stratégique à la Maison Saint Columba
- Superviser l'ensemble des programmes et des activités, en veillant à ce qu'ils soient conformes à notre mission principale et qu'ils servent efficacement la communauté.
- Constituer et diriger une équipe efficace d'employés et de bénévoles qui se consacrent à la réalisation de notre mission, et les faire grandir !
- Vous élaborerez et mettrez en œuvre une stratégie globale de collecte de fonds afin d'obtenir un soutien financier de la part de fondations, d'entreprises, de donateurs individuels et de sources gouvernementales.
- Vous serez le porte-parole de la Maison Saint Columba, en cultivant des relations privilégiées avec les bienfaiteurs, les décideurs politiques et la communauté locale.

### **Ce poste est fait pour vous si :**

- Vous avez au moins sept ans d'expérience en tant que cadre supérieur.
- Vous avez des compétences avérées en matière de leadership et de gestion d'équipe, et la capacité de créer et de soutenir un environnement de travail collaboratif.
- Vous avez une expérience de la collecte de fonds, de la rédaction de demandes de subvention et de la gestion financière.
- Vous serez basé à Pointe-Saint-Charles, un atout supplémentaire pour ce poste passionnant.
- La maîtrise de l'anglais et du français, tant à l'oral qu'à l'écrit, est essentielle pour exceller dans ce rôle.

### **Compétences souhaitées :**

- Baccalauréat en administration des affaires, en ressources humaines, en finances ou dans un domaine connexe
- Maîtrise des relations publiques, du marketing et de la communication sur les médias sociaux
- Maîtrise de la législation régissant les organismes sans but lucratif au Québec
- Connaissance de l'Église Unie du Canada et capacité à travailler dans un contexte confessionnel

### **Conditions d'emploi :**

- Permanent à temps plein - 37,5 heures/semaine
- Date de début : été 2025
- Principalement basé sur place à Pointe-Saint-Charles, Montréal
- Salaire annuel : 70 000 -75 000 \$ plus pension et avantages sociaux
- 3 semaines de vacances

### **COMMENT POSTULER**

Les candidatures doivent être accompagnées d'une lettre de motivation et d'un curriculum vitae, ainsi que des coordonnées de trois personnes de référence, et doivent être envoyées à [schsearchcommittee@gmail.com](mailto:schsearchcommittee@gmail.com) au plus tard le 9 mai 2025. Pour obtenir la description complète du poste et le profil de la communauté, envoyez une demande à cette adresse électronique.

Pour plus d'informations, visitez notre site web à l'adresse <https://saintcolumbahouse.org/>.

**MAISON SAINT COLUMBA HOUSE**  
2365 Grand Trunk  
Montreal, Qc, Canada H3K 1M8

General Information  
514-932-6202  
[info@saintcolumbahouse.org](mailto:info@saintcolumbahouse.org)  
**WWW.SAINTCOLUMBAHOUSE.ORG**



## **SAINT COLUMBA HOUSE IS LOOKING FOR AN EXECUTIVE DIRECTOR**

Building on two years of planning and the work of an Interim Executive Director, Saint Columba House is now seeking a full-time Executive Director to lead our organization into its next chapter. As our new Executive Director, you will provide strategic leadership, oversee operations, cultivate partnerships and champion our mission at the policy level.

### **Primary areas of responsibility:**

- Provide visionary leadership and strategic direction to Saint Columba House
- Oversee all programs and activities, ensuring they align with our core mission and serve the community effectively
- Build and lead an effective team of staff and volunteers dedicated to fulfilling our mission
- Develop and execute a comprehensive fundraising strategy to secure financial support from foundations, corporations, individual donors, and government sources
- Serve as the primary spokesperson for Saint Columba House, fostering relationships with benefactors, policy makers, and the local community

### **Required skills:**

- A minimum of seven years of senior management experience
- Proven leadership and team management skills with the ability to build and support a collaborative work environment.
- Experience in fundraising, grant writing, and financial management
- Ability to work on-site in Pointe-Saint-Charles
- Proficiency in both English and French, both written and spoken

### **Preferred skills:**

- Has a bachelor's degree in business, human resources, finance, or a related field
- Is proficient in public relations, marketing, and social media communication
- Has a sound knowledge of legislation governing nonprofits in Quebec
- Is familiar with The United Church of Canada and able to work within a faith-based framework.

### **Terms of the position:**

- Full time Permanent – 37.5 hours/week
- Start date: Summer 2025
- Primarily based onsite in Pointe-Saint-Charles, Montreal
- Annual Salary: \$70,000-75,000 plus pension and benefits
- 3 weeks vacation

### **HOW TO APPLY**

Applications must include a cover letter and resumé with contact details for three references and must be submitted to [schsearchcommittee@gmail.com](mailto:schsearchcommittee@gmail.com) by May 9, 2025. For a complete job description and community profile, send a request to that email.

For more information, visit our website at <https://saintcolumbahouse.org/>.